



Fraktion in der
Bezirksvertretung Vohwinkel

Herrn Bezirksbürgermeister
Georg Brodmann
Bezirksvertretung Vohwinkel

Es informiert Sie Andreas Schäfer
Sprecher der SPD Fraktion
Anschrift Gustavstr. 19
42329 Wuppertal
Telefon 0175 8008639
E-Mail bv@spd-vohwinkel.de
Datum 04.10.2021

Große Anfrage

Drucks. Nr. VO/1371/21
öffentlich

Zur Sitzung am Gremium
27.10.2021 **BV Vohwinkel**

Sachstand Programm des Oberbürgermeisters „Fokus Wuppertal,, - Anfrage der SPD

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt, die Verwaltung möge zur nächsten Sitzung folgende Fragen beantworten:

- **Wie sieht der Zeitplan der Verwaltung zur Definition von Schlüsselprojekten in den Stadtbezirken gemäß des Programms „Fokus Wuppertal“ aus?**
- **Wird es zu diesem Zeitplan eine Gremienvorlage und einen Beschluss der jeweiligen Bezirksvertretungen geben?**
- **Gibt es bereits Kriterien zur Definition der Schlüsselprojekte?**
- **Werden für die Umsetzung der Schlüsselprojekte bereits finanzielle und personelle Ressourcen im Rahmen des Doppelhaushaltes 2021/2022 bereitgestellt?**
- **Vorschlag/Anfrage der SPD-Fraktion: Könnte eines der folgenden Vohwinkeler Themen ein Schlüsselprojekt sein?**
 - o Behindertengerechter Zugang von der Siedlung Lüntenbeck zur Nordbahntrasse,
 - o Sanierung des Goethe-Platzes,
 - o Fortschreibung der Quartiersentwicklung Höhe – Dasnöckel,
 - o Verkehrskonzept für Vohwinkel,
 - o Umsetzen von Maßnahmen zur Beseitigung des Wohnungsleerstandes,
 - o Grundsanierung eines Spielplatzes.

Begründung:

Sowohl im Wahlprogramm aus dem Jahr 2020, als auch in dem im Februar 2021 vorgestellten „Zukunftsprogramm Fokus_Wuppertal“ setzte der Oberbürgermeister das Ziel, die Bezirksvertretungen in ihren Rechten zu stärken und besser in die Abläufe in Politik und Verwaltung einzubinden. Hierzu wurde in Aussicht gestellt, bis ins Jahr 2025 pro Stadtbezirk gemeinsam mit der Bezirksvertretung ein sog. „Schlüsselprojekt“ zu definieren, mit personellen und finanziellen Ressourcen zu hinterlegen, sowie in Kooperation mit der Bürgerschaft umzusetzen. Da in Kürze die Beratungen zum Doppelhaushalt 2022/2023

anstehen und es bisher keine Informationen zu der konkreten Umsetzung dieses Themas aus „Fokus_Wuppertal“ an die Bezirksvertretungen gegeben wurden, bittet die SPD-Fraktion um zeitnahe Beantwortung.

Andreas Schäfer